



Gloria Tironi es su nueva presidenta

## G100 renueva su directorio en pleno Día Nacional del Emprendimiento

● Con un nuevo directorio enfocado en la innovación, el grupo apuesta por un liderazgo transformador que impulse al emprendimiento en regiones y de manera transversal.

En el marco del Día Nacional del Emprendimiento, el G100, corporación de socios y empresarios dedicada a impulsar el emprendimiento, celebró su Asamblea Anual de Socios con miras en el Club de la Unión -retornando al tradicional centro santiaguino- con un anuncio clave: la conformación de su nuevo directorio para el periodo 2025-2026.

El nuevo equipo estará presidido por la ingeniera comercial y empresaria Gloria Tironi (43), actual directora ejecutiva de Puelche HC, Desafío 10x y Fundación Kalén, además de ser socia en el programa BOW de Mujeres Empresarias. Con más de 16 años de experiencia en el mundo del emprendimiento, Gloria se unió a G100 en 2022, enfocándose en descubrir talentos e impulsar redes de contacto para generar impacto en las empresas y en la sociedad. Radicada en Puerto Varas, en el sur de Chile, su liderazgo aportará una mirada diversa y descentralizada al organismo.

A este renovado liderazgo se suman Adrián Jofré, Aaron Cassorla, José Miguel Prieto, quienes se integran como nue-

vos directores. Completarán el equipo Rodrigo Moreno -quien asumirá como vicepresidente-. Además, fueron nombrados como directores suplentes Andrés Montoya y Sarah Russo.

“En un año lleno de incertidumbres, es importante no restar importancia a los proyectos de las personas. Empezar es atreverse a cambiar la sociedad desde el desarrollo y la innovación, y en el G100 queremos ser la corporación que acompañe, conecte y haga realidad los proyectos que muchas veces son simplemente sueños. El emprendimiento no solo crea negocios, crea futuro, y ese futuro lo construimos entre todos”, afirmó la nueva presidenta, Gloria Tironi.

La renovación de liderazgos en el G100 llega en una fecha simbólica: el Día Nacional del Emprendimiento, un hito que no solo celebra el empuje de miles de emprendedores y emprendedoras a lo largo del país, sino que también recuerda el rol que juega este ecosistema en el desarrollo económico y humano de Chile.

Con este nuevo directorio, el G100 se proyecta hacia un nuevo año lleno de desa-

fos económicos, políticos y tecnológicos, reafirmando su compromiso con quienes día a día se atreven a emprender.

### Emprendedores y ejecutivos

G100 es una corporación sin fines de lucro, formada por emprendedores y ejecutivos/as de empresas que trabajan para potenciar el desarrollo

del emprendimiento en el país, con el fin de lograr que el origen de los chilenos no determine su destino y que todos tengan una oportunidad real para desplegar al máximo sus talentos. La corporación apoya a una comunidad de emprendedores de todo Chile con mentorías, talleres, charlas, reuniones y, por supuesto, el Campeonato Nacional de

Emprendimiento “Nada Nos Detiene” (NND), en base al programa de las “Cinco C”: Capital, Cariño, Consejo, Contacto y Comunidad.

Los campeonatos están diseñados para apoyar a emprendedores con ideas innovadoras y negocios locales, mediante competencias en que los participantes presentan sus proyectos. El objetivo

de NND es motivar a los emprendedores, promover el desarrollo económico local y crear una red de apoyo que conecte a los emprendedores entre ellos, y también con actores clave del ecosistema emprendedor chileno. Para conocer más sobre G100 y sus iniciativas, visita [www.g100chile.org](http://www.g100chile.org) y [www.nadanosdetiene.cl](http://www.nadanosdetiene.cl).